
avis aux étudiants de la Sorbonne

Par derecha, le 05/06/2010 à 00:25

Bonjour,

je postule à la Sorbonne en master 1 droit des affaires, j'aimerais savoir si certaines 
personnes ont suivit ce cursus, ou suivent ce cursus.
J'aimerais savoir comment se déroule les cours, séances de TD, ce que vous trouvez 
intéressant et ce que vous trouvez moins cool.

Merci à vous!

Par derecha, le 30/08/2010 à 17:25

Personne n'est à la Sorbonne?? :(Image not found or type unknown

Par Irony, le 31/08/2010 à 19:33

Si, moi, mais pas en M1... Il y avait un forum pour les étudiants de la Sorbonne en droit mais il 
a disparu il y a quelques semaines, peut-être va-t-il réapparaître bientôt... Je me souviens du 
titre du forum "le Panthéon des juristes" ( :lol:Image not found or type unknown )

Par derecha, le 05/09/2010 à 15:15

je te remercie d'avoir pris le temps de me répondre, j'espère que ce post rouvrira!
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